

Presse-Information

Herzog-Ludwig-Straße 18, 9333 Neustadt a. d. Donau

Ansprechpartnerin: Christina Scheffthaler - Marketing

Telefon: 09445 9566-4033
christina.scheffthaler@rbkk.de

Bad Abbach, 07.08.2020

„Helden in der Krise“

Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG für Engagement in der Corona-Krise ausgezeichnet

Die Raiffeisenbank Kreis Kelheim eG hat für das herausragende Engagement in der Corona-Krise die Auszeichnung „Helden in der Krise“ erhalten. Mit dieser Auszeichnung bedankt sich das F.A.Z.- Institut, Hansgrohe, Beekeeper, Signal Iduna und die dpa-Tochter news aktuell für die außerordentliche Hilfe, die die Raiffeisenbank in der Pandemie geleistet hat. Konkret unterstützen die Raiffeisenbanken im Landkreis Kelheim die Aktion der Caritas „Corona-Soforthilfe im Landkreis Kelheim“ mit einem stattlichen Betrag von 10.000 Euro. So konnten kurzfristig Lebensmittelgutscheine an mittellose Bürger versendet werden, da auch die Tafeln schließen mussten. Insgesamt landeten im Spendentopf der Caritas rund 48.000 Euro. „Wir wollen uns mit dieser Auszeichnung auf keinen Fall hervortun und fühlen uns natürlich nicht als Helden. Viel mehr steht für uns diese Ehrung exemplarisch für viele andere und zeigt, dass das gesellschaftliche Engagement im Landkreis Kelheim wirklich beachtlich gewesen ist“, sagte der Vorstand der Raiffeisenbank Christoph Schweiger. Man mag sich gar nicht vorstellen, welches menschliche Schicksal es ohne die großartigen gesellschaftlichen Anstrengungen in der Corona-Krise gegeben hätte.

Laut dem Vorsitzenden der Caritas, Hubert König befänden sich im Corona-Spendentopf der Caritas immer noch 17.000 Euro, dieser Restbetrag wird nun innerhalb von Einzelfallhilfen an Opfer der Corona-Krise ausgegeben. Betroffen seien zum Beispiel Alleinerziehende, deren 450-Euro-Jobs weggefallen sind.

Die Liste der „Helden in der Krise“ wird in Kürze in einer Sonderbeilage der Frankfurter Allgemeinen Zeitung veröffentlicht. Ausgezeichnet werden dabei sehr unterschiedliche Aktivitäten – von der Produktion großer Mengen Desinfektionsmittel für Krankenhäuser über besondere Betreuungsleistungen für Ältere bis hin zum Aufbau von Internetplattformen, über die die Nachbarschaftshilfe organisiert wurde oder eben den Versand von Lebensmittelgutscheinen an bedürftige Mitbürger. Für die Studie wurden rund 350 Millionen Quellen im Internet untersucht und deutschlandweit rund 1.000 „Helden in der Krise“ ausgezeichnet.



Die Vorstände der Raiffeisenbank Kreis Kelheim Johann Glas, Albert Lorenz und Christoph Schweiger.

Foto: Brigitte Schild